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第 2 3 4 2 回例会記録　3 月 4 日（木）

副会長挨拶・報告
　先日行われました自衛隊協
力会からホームビジットお受
け入れについて感謝状が届い
ておりました。
　本日は、職業表彰というこ

とで３名の先生方にお越し頂きました。Ｒ
Ｃ活動の原点は職業奉仕でありまして、皆
様には日々職業を通してご奉仕頂いており
ますことに、敬意を表するものでございま
す。
　後ほど、子供たちの健全育成の為にボラ
ンティアという部分でご指導されている
方々のお話を伺いたいと思います。

幹事報告
１.芦別・深川ＲＣ・ほほえみ工房より会報
　届く。
２.留萌ＲＣより３月例会変更のお知らせ
　あり。
３.ガバナー月信届き購読者のロッカーへ。
４.５月大阪国際大会の旅の申し込みを受
　け付けておりますので、料金を添えてお
　申し込み下さい。多数のご参加をお願い
　致します。
５.掲示板にも貼っておりますが、来週・
　再来週は移動例会となっておりますので
　お間違えのないようご注意下さい。
６.本日午後６時30分より定例理事会を開
　催致します。役員・理事の方はご出席の
　程よろしくお願い致します。

委員会報告
■会員増強委員会
　３月18日の移動例会のご案内
　駅前再開発ビル（旧西友）滝川ホールに
て例会を行います。その後ボーリングを楽
しんで頂きたいと思います。
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〈 職業奉仕賞表彰 〉

☆ 職業奉仕委員会担当 ☆
■職業奉仕委員長　佐藤佳朗

　本日は２回目の担当例会と
して、職業奉仕賞の表彰を致
します。若い先生で、課外活動
に励んでいる方を表彰するこ
ととなりました。それから、北

海道日本ハムファイターズ応援団滝川団長
我妻幸夫様をお招き致しました。宣伝をか
ねてお話を伺いたいと思います。
■日ハム滝川応援団長スピーチ　我妻幸夫様

◎日本ハムの春季キャンプ地、
名護市から応援団が駆け付け、
友好親善都市の滝川市民と
「合体応援」したいプランが11
月 30日に計画されました。

◎人口６万弱の名護市と５万弱の滝川市
は、平成２年に友好親善都市を提携されて
おり、主な交流は児童の訪問や（やんばる
産業祭り・コスモスフェスタ・桜祭りなど
各催事ごとに交流）で親交を深めている現
況であります。また、滝川青年会議所・滝
川市観光協会も名護市と盟約して活発な活
動を展開していると聞いています。
◎さっそく関係企業・団体等に呼び掛け、
設立準備委員会を開催され滝川市観光協会
長（猪股会長）から勝手に適任者として私
が指名された次第。全くの素人である私に
は場違いの別世界に居る心境で、正直に言
うと日ハム球団の選手名を知らない応援団
長が誕生した訳です。でも、なったからに
はとスポーツ新聞を読みあさって、もっか
勉強中であります。
◎今回、名護市観光協会と滝川市観光協会
が盟約して、今年で10周年になることか
ら４月３日（名護85名・滝川50名）札幌
ドーム開幕戦に合体応援し、その後滝川市
で交流会（盟約10周年記念祝賀会）を行
う予定。
◎「暗い話題が多い中、北海道日本ハム
ファイターズの本道進出は、大きな明るい



話題で、心を豊かにしてくれました。地域
の活性化と少年野球教室の開催窓口として
青少年の非行問題解消の一助になれば」と
考えております。
◎ロータリークラブの皆様方には、日ハム
の応援と滝川市の地域の活性化の応援団と
して物心両面の協力応援をお願いしたいと
思っています。今後とも宜しくお願い申し
上げます。有難うございました。

★ 職業奉仕賞 ★
　学校教育の場において特に課外活動に素
晴らしい活動をされている市内の３名の教
職員を表彰する。
・江陵中学校　教諭　高杉直人様
　（江陵中学校バスケットボール部）
・滝川西高等学校　教諭　福井茂人様
　（滝川西高等学校女子ソフトボール部）
・実習助手　山下寛晃様
　（滝川西高等学校女子ソフトボール部）

北海道滝川西高等学校
女子ソフトボール部

福井茂人先生及山下寛晃先生の実績
〔平成14年５月11日〕
・第２回全空知高等学校春季ソフトボール
大会　優勝
〔平成14年６月22日～24日〕
・平成14年度北海道高等学校体育大会／
兼第53 回北海道高等学校ソフトボール選
手権大会／兼第54 回全国高等学校女子ソ
フトボール選手権大会北海道予選会　第３位
〔平成14年７月13日～14日〕
・平成14年度北海道体育大会／兼第57回
国民体育大会秋季大会ソフトボール競技北
海道予選会（少年女子）　準優勝
〔平成14年８月７日～11日〕
・2002第９回北海道石狩オープン研修大会
　２部優勝
〔15年度成績〕
・高体連全道大会　ベスト８
・国体北海道予選　準優勝
・選抜全道新人大会　ベスト８
滝川市江陵中学校バスケットボール部

高杉直人先生の実績
〔平成14年度〕監督：高杉直人・コーチ：

小川有至
・北海道中学校体育大会空知大会（芦別市）
男子優勝（中空知地区１位）・女子準優勝
（中空知地区２位）
・北海道中学校体育大会（札幌市）男子ベ
スト８
・北海道中学校新人大会北大会（帯広市）男
子優勝（北空知地区１位）・女子出場（予選
リーグ敗退）（北空知地区１位）
・北海道中学校新人大会北海道決勝大会
男子第３位
・北海道中学校選抜チーム（男子）選手選
出　野呂竜比人（現３年生）
〔平成15年度〕監督：高杉直人・コーチ：小
川有至
・北海道中学校体育大会空知大会（夕張市）
男子優勝（中空知地区１位）・女子第３位
（中空知地区２位）
・北海道中学校体育大会（恵庭市）男子準
優勝
・全国中学校バスケットボール大会（札幌
市）男子出場（予選リーグ敗退）
・北海道中学校新人大会北大会（旭川市）　
男子出場（地区２位）・女子出場（地区１位）
　表彰式を行います。高杉先生よりご挨拶
を頂きます。
■高杉先生スピーチ

　身に余る賞を頂いて大変感
激しております。私の活動に
関するテーマは人づくり集団
づくりと思っております。教
員になる時、２つの夢を持ち

ました。１つはナショナルチームに入る選
手を育てたい、もう１つは全国大会の出場
でありました。昨年、その夢が叶いました。
その夢を追求していく中で、それが教員の
夢、それを切に感じております。このよう
な賞を頂いたことを新たなスタートに、子
供たちと共に夢を追い続けて行きたいと
思っております。
■福井先生スピーチ
　本日はありがとうございます。滝川西高
校に赴任してソフトボールに初めて関わり
ました。私達、顧問よりも、できた生徒に
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助けられている部分がたくさ
んあります。この賞を頂いた
機会に、色々な意味で頑張ら
なければいけないと思います。
有難うございました。

■山下先生スピーチ
　心から喜んでおります。有
難うございました。どういう
ことでこの賞を頂けるのかと
考えた時、３つほど思いつく
ことがありました。１つは挨

拶の励行、２つ目は朝の人の波運動に参加
させて頂いたこと、３つ目が秋のキッズボ
ランティアに率先して参加させて頂いたこ
とだと思いました。帰ってから、この賞を
元気の源にして頑張っていきたいと思いま
す。滝川西高には、頑張っている先生、生
徒がたくさんいます。何か機会がございま
したら、また、この様なチャンスを頂きた
いなと思っております。

ƒjƒjƒRƒjƒR‚a‚n‚w
堀田　建司会員　麻雀大会でブービー賞を
頂いて。
中島　誠一会員　麻雀大会の手伝いをし
て。
関藤　和順会員　麻雀大会１位入賞して。
宇山　昌宏会員　麻雀大会手伝いをして。
深澤　和範会員　麻雀大会に優勝して。
和作　康市会員　麻雀同好会無事終えて。
麻 雀 同 好 会　麻雀同好会に協力を頂い
て。
中島　　健会員　滝高卒業式で同窓会長の
挨拶をして。
松原　　章会員　先日、苫小牧市にて技能
功労賞を表彰されました。
佐藤　佳朗会員　担当例会無事終了して。
高嶋　敏寛会員　２月28日、米兵３名家庭
に迎えることが出来て。
鷲尾　昌法会員　２月28日、米軍・ホーム

ビジットをさせて頂き大変楽しかったです。
神部　絢子会員　第２回目の“紙袋ラン
ターン・フェスティバルin滝川”多くの
皆様のご協力の賜物と商店街に5000個の
ランターンを飾ることが出来ました。あ
りがとうございました。
吉住　敏夫会員　吉住商店創業80年を記
念して、沼田町に応分の寄付をさせて頂
きましたので。
野田　富夫会員　あ！忘れていました。
１月の結婚記念のお祝いを頂いてニコニ
コより催促がありました。
福井　義昭会員　篠島会長エレクト・続
木副幹事にご配慮頂いて。
中川　一郎会員　麻雀大会無事終了。馬
券も当たっちゃって。
向井　辰巳会員　麻雀大会の馬券が当
たって。
川口　義弘会員　ホームビジットを受け
入れて。
※２月26 日のマージャン大会において、
当日、入賞者の方々からニコニコＢＯＸ
を頂いておりましたが、例会時に報告が
洩れておりました。謹んでお詫び申し上
げます。

例会合計 60,150　　累計 1,132,569

【出席報告】■３月４日（木）
在籍者　108名（病欠１名・免除６名）
出席者　 81名（メイク含む）
欠席者　 20名（出席率80％）
ゲスト　高杉直人様（江陵中学校教諭）
　福井茂人様（滝川西高校教諭）
　山下寛晃様（滝川西高校教諭）
　我妻幸夫様（日本ハム滝川応援団長）
メイクアップ
・菅原剛太郎会員　地区ガバナー事務所
・鈴木　忠男会員　地区ガバナー事務所
全員出席テーブル　３番・９番


